

長建協発第227号
平成27年8月18日

会 員 各 位

一般社団法人長崎県建設業協会
会 長 谷 村 隆 三
[公 印 省 略]

今夏の職場における熱中症予防対策の徹底について

かねてより、本会業務の円滑な運営等につきましては、格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、今夏の職場における熱中症予防については、平成27年6月3日付け長建協発第102号「平成27年の職場での熱中症予防対策の重点的な実施について」により案内しているところですが、本年7月末日までに発生した職場における熱中症が原因と考えられる死亡者数は8人と、前年同期より2人増加しており、業種別にみると、建設業における死亡災害が多発している状況であります。

また、消防庁が発表している熱中症による救急搬送状況も前年同期より増加しており、特に7月27日から8月2日までの1週間の救急搬送人員数としては過去最多と発表されております。

さらに、気象庁が発表している8月1日から31日までの1か月予報では、全地域で気温が平年より高くなる可能性があること、例年8月に熱中症による労働災害が多発していることから、引き続き、重点通達に基づく熱中症予防対策に取り組んでいただきますよう全建を通じ厚生労働省労働基準局安全衛生部労働衛生課長より、別添のとおり再度協力依頼がまいっておりますのでお知らせ申し上げます。